
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
40. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 23.05.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der 

letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie 
über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 

 
 
Der Bürgermeister berichtet aus dem vergangenen Berichtszeitraum. Der Hauptausschuss war 
ursprünglich für heute avisiert, aufgrund wichtiger Entscheidungen, wurde jedoch eine Gemein-
devertretung einberufen.  
 
In der letzten Gemeindevertretung erfolgte die Beschlussfassung über die Anschaffung eines 
Buggys, Sicherheitsdienstleistung Kontrolle Kurtaxe in 2024, Vergabe der Strandkorbvermietung 
am Strandabgang 4X und Strandabgang 4 Y, die Betreibung einer Beach Bar am Strandabgang 
4W, Vermessungsleistungen im Bereich des unbefestigten Abschnittes der Waldstraße in Ücke-
ritz,  die Beschlussfassung über die vorliegenden Honorarangebote für den Ausbau der Wald-
straße (befestigter Teil) ab dem Kreuzungspunkt "An den Kreischen" und unter Grundstücksan-
gelegenheiten der Ankauf einer Straßenfläche (Ackerweg). 
 
Am Freitag endete die Frist für Wahl des Jugendbeirates. Heute gäbe es hierzu aktuell eine Po-
diumsdiskussion im Clubkino Zinnowitz. Zur Wahl standen sechs Kandidaten für drei Plätze. Man 
hat sich aber bereits vorab schon verständigt, dass alle Interessierten mitarbeiten können. 
Circa 80 Jugendliche hätten an der Wahl teilnehmen können. Leider haben aber nur 20 Personen 
von ihrem Wahlrecht gebrach gemacht. 
Gewählt wurden Emilie Labahn, Emily Pochotzki und Max Maaß.  
 
Es gab einen Termin mit der UBB zum Kennenlernen der neuen Geschäftsführerin Frau Dörte 
Basler.  
 
Weiter gab es einen Termin mit der unteren Naturschutzbehörde bezüglich der Weiden in Sta-
gnieß. In diesem Zusammenhang wurde auch die Kastanienallee Richtung Forstamt angespro-
chen 
 
Zur gewünschten Uferbefestigung, Anschlusses an die Spundwand vom Wendebecken bis zum 
Anfang der Steinmole, einschließlich kleinen Hafens, würde das Genehmigungsverfahren immer 
größer werden. Herr Fromholz als Vorsitzender des Angelvereins hat mit den beteiligten Behör-
den zu kämpfen. 
 
Thema Straßenbeleuchtung es wird eine zusätzliche Lampe am Ratscafe installiert und der Aus-
tausch der Masten in der Feld-, Mühlen- und Nebenstraße ist avisiert.  
 
 
 


